
 

 

 
 
 
 
 
 

 
UN LIEU DE BONHEUR ET DE TRISTESSE  

 

As-Salāmu ‘Alaykum wa RaḥmatuLlāhi wa Barakātuh. 

A‘ūdhu BiLlāhi Minash-shayṭāni r-rajīm. BismiLlāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm.  

Wa ṣ-Salātu wa s-Salāmu ‘alá Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Akhirīn. 

Madad yā RasūlAllāh, Madad yā Sādāti Aṣḥābi RasūliLlāh, Madad yā Mashāyikhinā, 

Dastūr Mawlana Sheikh Abdullāh al-Fā’iz ad-Dāghistāni, Sheikh Muḥammad Nāẓim al-Ḥaqqānī. 

Madad. Ṭarīqatunā aṣ-Suḥbah wa l-Khayru fi l-Jam‘iyyah. 
 

الْوَاحِدِ الَْْحَدِ سُبْحَانَ اللهِ   

"Subhana Allah Al-Wahid Al-'Ahad", "Glorifié soit Allah Le Seul L'Unique". Les gens ne 

peuvent pas comprendre la grandeur et la magnificence d'Allah جل جلاله. 
La question de ce tremblement de terre ne quitte pas l'esprit des gens. C'est un incident très 

important. Il est certain qu'il s'est produit sur l'ordre d'Allah جل جلاله. Ils disent que c'est à cause de ceci et 

de cela. Allah جل جلاله crée diverses raisons afin de tester directement l'Iman des gens. Celui qui passe le 
test s'en sortira. Celui qui dit "Si seulement ceci et cela..." - il y a un dicton qui dit qu'il n'y a pas de 
remède pour le passé et les morts. 
Par conséquent, nous devons chercher refuge en Allah 'Azza wa-Jalla. Nous devons toujours être 

ensemble avec Allah جل جلاله. Chaque seconde, chaque instant, nous ne devons pas oublier Allah جل جلاله ; 

nous devons faire le Dhikr et nous souvenir d'Allah جل جلاله. Les personnes qui font cela gagneront. 
Dans le cas contraire, ils perdront beaucoup de choses. 

Allah جل جلاله a fait de ce monde un lieu d'épreuves. Il n'y a pas de confort dans ce monde. Les gens se 
demandent : "Qu'est-ce que cette chose étrange ?" Ils ne sont pas du tout détendus. Les gens 
veulent être dans le confort. Le confort des gens est dans l'Akhirah, pas dans ce monde. Le repos 
est là-bas. Et ici, c'est le lieu du travail et des épreuves. C'est le lieu du bonheur et de la tristesse. 
C'est ainsi ici. Ceux qui n'aiment pas ça, on ne peut rien y faire. Allah a créé ce monde comme ça. 

Allah جل جلاله fait ce qu'il veut جل جلاله. Par conséquent, comptez sur Allah جل جلاله. Soumettez-vous à Allah جل جلاله. La 
soumission est importante. Les personnes qui sont dans la soumission atteignent la sécurité. Un 
beau Hadith Sharif de notre Saint Prophète salla Llāhu 'alayhi wa-sallam, tous sont beaux mais 
celui-ci dit : " Je suis étonné par l'affaire des musulmans et des croyants. Même s'ils souffrent dans 
ce monde, ils sont toujours dans le profit. S'ils ne souffrent pas, ils sont aussi dans le profit". Les 

gens qui sont musulmans et Mumin, les gens qui comptent sur Allah جل جلاله sont dans le profit dans les 

deux cas. Cette belle parole de notre Saint Prophète صلى الله عليه وسلم est une grande bonne nouvelle pour nous. 
 
 
 

 

 

 



 

 

 

 

 

 
 

Qu'Allah جل جلاله nous protège. Qu'Il جل جلاله ne nous mette pas à l'épreuve. Nous ne sommes pas des 
serviteurs des épreuves. Mais quand nous sommes testés, que pouvons-nous faire ? C'est l'ordre 
d'Allah. Il n'y a rien que nous puissions faire à part nous y conformer. Qu'Allah ne nous sépare pas 
de l'Iman. La chose la plus importante, ce qui est plus important que tout, c'est l'Iman. La vie et le 
corps ne sont pas importants. L'important c'est l'Iman. Celui qui a l'Iman sera dans le profit. 

Qu'Allah جل جلاله donne le véritable Iman à chacun d'entre nous insha'Allah 

Wa min Allah at-Tawfiq. Al-Fatiha. 
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